



Informationen zur Schulöffnung am 18. Mai

Ihre Kinder fehlen uns! Den personalen Kontakt zwischen Lehrerinnen und Kindern können digitale Kanäle nicht ersetzen. Auch wenn alle Beteiligten mit viel Einsatz diese Phase des Distance Learnings bewältigt haben, bin ich froh, dass <u>die Schule am 18. Mai</u> – zwar eingeschränkt – <u>wieder öffnen wird</u>.

Gerne teile ich Ihnen mit diesem (längeren) Schreiben wichtige Punkte für diese Schulöffnung mit. Ich bitte Sie, diesen Brief gut zu studieren und die angeführten Punkte im Sinne der Gesundheit aller umzusetzen:

- Die Schüleranzahl muss ausgedünnt werden. Die Kinder werden in zwei Gruppen (A/B) eingeteilt und Schultagen zugeordnet. Welcher Gruppe Ihr Kind angehört, teilt Ihnen die Klassenlehrerin mit. Es ist kein Gruppenwechsel möglich! In Abstimmung mit der VS Brandenberg, der VS Radfeld und der NMS Rattenberg haben wir versucht, alle Geschwisterkinder zu den gleichen Schultagen einzuteilen. Sie erhalten heute auch einen Kalender, auf dem die einzelnen Schultage mit Gruppenbezeichnung vermerkt sind. Es kommt zu einem täglichen Wechsel der Schultage (Achtung: die angeführten Tage am Kalender gelten!). An Präsenztagen erarbeiten die Kinder Lehrstoff an der Schule, an Hausübungstagen festigen sie den erarbeiteten Lehrstoff zuhause.
- Wenn Betreuungsbedarf besteht, wird weiterhin eine eigene <u>Betreuungsmöglichkeit</u> angeboten. Ich bitte, diese wirklich <u>nur in Anspruch zu nehmen, wenn eine Betreuung unbedingt benötigt wird</u>. Wir stoßen ansonsten an unsere Kapazitätsgrenzen im räumlichen Bereich. Betreuungskinder arbeiten mit eigenen Lehrpersonen in eigenen Räumen und werden nicht von der Klassenlehrerin im Klassenzimmer betreut. Sie müssen in dieser Zeit die Hausübungen erledigen. Ich rate auch an, zB Leselektüre zur Beschäftigung mitzugeben, um Langeweile zu vermeiden. Es wird uns nicht möglich sein, Freizeitbetreuung am Vormittag anzubieten. Ich werde wieder ein <u>Onlineformular zur Anmeldung</u> (wöchentlich) zur Verfügung stellen. Bitte melden Sie Ihr Kind nur an diesen Tagen an, an denen es keinen regulären Unterricht hat. Das erleichtert mir die Auswertung. Danke!
- Am Weg zur Schule (in den öffentlichen Verkehrsmitteln), am Schulgelände (auch in der Pause) und im Schulgebäude herrscht <u>Mund-Nasen-Schutz-Pflicht</u>. Die Kinder dürfen die Maske aber ablegen, wenn sie auf ihrem Platz sitzen und arbeiten. Auch am Weg zur Toilette ist die Maske zu tragen. Ein Mund-Nasen-Schutz ist selbst zu organisieren und täglich mitzugeben. Bitte trainieren Sie mit Ihrem Kind das richtige Aufsetzen und Tragen der MNS. Die gleiche Regelung gilt für Kinder in der Betreuung.
- Desinfektionsmittel wird sehr sparsam angewendet. Wir setzen auf <u>Handhygiene</u>. Bitte üben Sie das richtige Händewaschen mit Seife und lauwarmen Wasser mit Ihrem Kind. Die Kinder müssen nach dem Betreten des Gebäudes, vor und nach dem Toilettengang, vor und nach dem Jausnen und öfters am Vormittag die Hände hygienisch waschen. Seife und Einweghandtücher

- stehen zur Verfügung. Nur in Ausnahmesituationen wird von uns Desinfektionsmittel eingesetzt.
- Das Schulhaus öffnet bereits um 07:15 Uhr. Der Unterricht beginnt um 07:40 Uhr. Die Kinder werden entsprechend ihrer Klassen auf den Vorder- und Hintereingang aufgeteilt. Die Kinder müssen nach dem Betreten des Schulgebäudes schnellstens in die Garderobe, um sich dort umzuziehen und von dort schnell Hände waschen und auf ihren Platz. Die Lehrpersonen beaufsichtigen diese Vorgangsweise. Wir empfehlen wenn möglich den Schulweg alleine (oder mit dem Geschwisterkind) zu Fuß zu bewältigen.
- Der Unterricht wird <u>laut Stundenplan bis zur 4. Unterrichtsstunde</u> (Vorschlag des Bundesministeriums) gehalten. Musikerziehung und Bewegung und Sport sind nicht erlaubt. In diesen Einheiten wird Lernstoff gefestigt und gesichert. Die fünfte Unterrichtseinheit und der Nachmittagsunterricht sind ersatzlos gestrichen.
- Wir stellen den Kindern keine Trinkgläser mehr zur Verfügung. Die Kinder müssen Wasserflaschen mitnehmen. Auch wird kein Jausenbuffet angeboten. Bitte vergessen Sie also nicht auf die Jause Ihres Kindes. Ebenfalls ist es nicht möglich, vergessene Schulsachen (zB Kleber, Schere, ...) zu borgen. Bitte achten Sie darauf, dass die Schulsachen vollständig sind und Verbrauchsmaterialien (Kleber, Tintenpatronen, Stifte, ...) immer mitgeführt werden.
- Bei irgendwelchen noch so kleinen <u>Krankheitssymptomen</u> Ihres Kindes schicken Sie es <u>nicht</u>
 <u>an die Schule</u> (auch nicht zur Betreuung)! Wenn Ihr Kind Krankheitssymptome an der Schule
 aufweist, müssen wir es isolieren und Sie müssen Ihr Kind umgehend abholen.
- An den <u>Fenstertagen</u> nach Christi Himmelfahrt (22.5.) und Fronleichnam (12.6.) findet <u>Unterricht It Gruppeneinteilung</u> statt. Der Dienstag nach Pfingsten ist ein Ferientag. Bezüglich einer Betreuungsregelung kann ich noch keine Auskunft geben.
- Bezüglich der Nachmittagsbetreuung erhalten Sie in den nächsten Tagen eine eigene Information.

Abstand halten und die Einhaltung der Hygienemaßnahmen sind in diesen Tagen sehr wichtig und werden von uns sehr ernstgenommen. Ich bitte um Einhaltung der angeführten Punkte, damit ein reibungsloser Schulbetrieb möglich ist. Danke für Ihr Verständnis.

Einlass der Kinder am Morgen

	Vordereingang	Hintereingang
EG	4a, 4b, 3a	3b, 4c
OG	1a, 1b, 1c	2a, 2b, 2c, Betreuungskinder

icelleure

Trotz dieser vielen Vorgaben und Einschränkungen freue ich mich auf ein Stück "neue" Normalität. Gerne beantworte ich Ihre Fragen. Treten Sie mit mir per Mail oder telefonisch zu den Bürozeiten in Kontakt. Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit in diesen herausfordernden Wochen. Halten Sie die nächsten beiden Wochen noch durch!

Bitte bleiben Sie alle gesund!

Mit freundlichen Grüßen